



Con impecable desfile cívico-militar San Fernando celebró 282 aniversario

Delegaciones de organizaciones sociales, establecimientos educacionales y efectivos de las Fuerzas Armadas y de Orden fueron parte del homenaje a San Fernando, en el marco de las actividades por el 282 Aniversario de la capital de Colchagua.

La ceremonia desarrollada en avenida Manso de Velasco se inició con un tradicional esquinzazo y el mensaje del alcalde Pablo Silva

Pérez, quien destacó el compromiso y el valioso aporte de quienes estuvieron presentes en esta intervención que fomenta la participación ciudadana y, por ende, conlleva a comunidades más fuertes y cohesionadas.

La principal arteria de la comuna se engalanó con el paso de los destacamentos del Regimiento número 19 Colchagua, Carabineros y Fuerza Aérea, que como broche de oro tuvo el sobrevuelo de Escu-

adrilla de Alta Acrobacia Halcones, quienes acapararon las miradas de los asistentes.

“Un impecable desfile en honor a la comuna en los 282 años de vida de San Fernando. Han sido de dulce y agraz, pero con mucha fuerza para seguir adelante. Agradecer a las instituciones, a las Fuerzas Armadas, al Ejército, al Regimiento 19 Colchagua, a la FACH, a Carabineros (...) a las delegaciones de liceos que también tuvieron una muy linda participación y por supuesto, los grupos folclóricos, que son quienes preservan nuestras tradiciones”,



declaró el jefe comunal. Nayadeth Ahumada Herrera, seremi de Mideso y quien asistió en representación de la Delegación Presidencial Regional y la Provincial Colchagua destacó,

a nombre del Gobierno, la realización del desfile que rescata las raíces y costumbres de la comunidad local y también el espíritu de unidad.

La actividad contó con la presencia

del diputado Eduardo Cornejo; los concejales José Elías Rishmawi, Marta Cádiz, Rodrigo Valderrama, Laura Martínez y Miguel González Feliú; PDI y Bomberos.